



24.04.2018 – 15:51 Uhr

ikr: Bündner Regierung zu Gast in Liechtenstein

Vaduz (ots/ikr) -

Das alljährliche Treffen der Regierung des Fürstentums Liechtenstein und der Regierung des Kantons Graubünden fand am 24. April 2018 im Park-Hotel Sonnenhof in Vaduz statt. Der Besuch diente dem aktuellen politischen und nachbarschaftlichen Austausch.

Die Regierung des Fürstentums Liechtenstein und die Bündner Regierung pflegen seit vielen Jahren enge, freundschaftliche Beziehungen. Besonders unterstrichen wird diese Verbundenheit meistens im Frühjahr, wenn die beiden Regierungen sich gegenseitig besuchen. Gastgeber in den ungeraden Jahren ist jeweils der Kanton Graubünden. In den geraden Jahren lädt das Fürstentum Liechtenstein ein. So auch in diesem Jahr.

Regierungschef Adrian Hasler begrüßte die angereiste Bündner Regierung vertreten durch Regierungspräsident Mario Cavigelli, die Regierungsräte Barbara Janom Steiner, Martin Jäger und Christian Rathgeb sowie Kanzleidirektor Daniel Spadin. Auf Liechtensteiner Seite waren neben Regierungschef Adrian Hasler, Regierungschef-Stellvertreter Daniel Risch, die Regierungsräte Mauro Pedrazzini, Aurelia Frick und Dominique Gantenbein sowie Regierungssekretär Horst Schädler mit dabei.

"Eine gelungene Nachbarschaft zu leben bedeutet, sich regelmässig über wichtige Entwicklungen in Wirtschaft, Politik und Gesellschaft auszutauschen", betonten Regierungschef Adrian Hasler und Regierungspräsident Mario Cavigelli. "Wir wollen Synergien nutzen, aber auch immer wieder voneinander lernen, um unsere Region gemeinsam erfolgreich weiterzuentwickeln."

Der Besuch zwischen den beiden Regierungen verlief in freundschaftlicher und konstruktiver Atmosphäre und wurde mit einem gemeinsamen Mittagessen abgerundet.

Kontakt:

Horst Schädler, Regierungssekretär
T +423 236 60 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100814767> abgerufen werden.